



Sicherheit auf Gegenseitigkeit

Das Land Niederösterreich stellt Mittel zur Entschärfung scharfkantiger Leitschienensteher zur Verfügung und appelliert an alle Motorradfahrer, insbesondere im Bereich von Kurven mit Leitschienen, eine zusätzliche Sicherheitsreserve einzulegen.



Leitschutz GmbH
www.leitschutz.com



*Wenn alle etwas dazu beitragen
sollte es doch gelingen,
die Zahl der schweren Motorradunfälle
drastisch zu reduzieren.*

www.bikersproject.at

Kurven zu kaufen!

Aufgrund genauer Analysen wurden vorerst folgende Unfallhäufungsstellen ausgewählt, deren dauerhafte Sanierung demnächst in Angriff genommen werden soll. Bei der Bestimmung der Reihenfolge der Sanierungsarbeiten werden der Zustand eventuell vorhandener Protektoren sowie die Wünsche von Motorradfahrern berücksichtigt.

Außerdem können alle engagierten Motorradfahrer weitere Stellen nennen, die zukünftig mit dem Unterfahrschutz versehen werden sollen (melden bitte unter: www.bikersproject.at). Je mehr Budget vorhanden ist, desto mehr Kurven können entschärft werden. Die Zeitschrift „Biker in Österreich“ nimmt diesbezügliche Spendengelder gerne entgegen (www.biker.at)

			
Höllental B27 km 15,6	Höllental B27 km 16,4	Höllental B27 km 16,8	Höllental B27 km 24,4
			
Rohrer Sattel B21 km 39,2	Rohrer Sattel B21 km 44,2	Kleinzell L133 km 7,6	Am Hals L138 km 12,4
			
Grubberg B25 km 41-42	Grubberg B25 km 42,6	Frankenfels B39 km 32,8	Josefsberg B20 km 63,6
			
Ihr Vorschlag	Annaberg B20 km 49,5	Annaberg B20 km 50,2	Ihr Vorschlag



Der Unterfahrschutz aus einem speziellen Blechprofil ist eine sehr gute Lösung



Für ein genussvolles Zweiraderlebnis